

Bilanz des Projekts "Dia de los Muertos" (Tag der Toten) Thomas-Mann-Grundchule 2023

Die Erfolge

- Den Film "Coco" als Referenz zeigen
- Workshops zur Vorbereitung auf das Festival anbieten
- Die Ergebnisse der Workshops bildeten einen Teil des Altars für das Festival (Sinn der Zusammenarbeit).
- Die Schulgemeinschaft einladen, Fotos ihrer Verstorbenen für den Altar mitzubringen (Gefühl von Empathie und Gemeinschaft).
- Das Hauptbild und der Zuckerschädel auf dem Altar waren von Thomas-Mann: viele Schüler kennen das Gesicht von Thomas-Mann bereits.
- Die Musiker "wie im Film Coco" (nach Aussage einiger Kinder), die "Mariachis" waren ein Highlight auf der Fiesta de los Muertos.
- Verschiedene Stationen (Riechstation, Schminken, Basteln, Essen) während der Fiesta de los Muertos zu haben.

Was kann verbessert werden:

- Kommunikationsfluss mit Eltern und Schülern: mehrere Eltern fragten, warum das Projekt gestrichen worden sei, andere wussten nichts davon.
- bessere Koordinierung mit der SPB für die Beaufsichtigung der Kinder während und nach der Fiesta de los Muertos.
- Mehr verschiedene Speisen anbieten
- Trinkstation für die Kinder (es gab nur Kaffee)
- Fiesta de los Muertos auf mehrere Räume verteilen (den ganzen 4. Stock?)
- Eine kurze Erklärung über den Tag der Toten am Tag des Festes (es gab gedruckte Informationen, aber eine Rede ist wärmer)